

Presseinformation

FAUN Gruppe übernimmt Mehrheitsanteile an Finnischem Unternehmen Trombia Technologies

Osterholz-Scharmbeck, Kuopio 04.10.2022 – Mit Wirkung zum 1. Oktober 2022 übernahm die FAUN Gruppe die Mehrheit am finnischen Hersteller Trombia Technologies Oy.

Mit der Übernahme von Trombia Technologies erweitert die FAUN Gruppe ihre Produktpalette, u.a. um die weltweit erste vollelektrische, autonome Kehrmaschine Trombia Free. Mit der patentierten Technologie sind die Elektrifizierung des Kehrmaschinensektors und signifikante Emissionsreduzierungen möglich.

Patrick Hermanspahn, CEO FAUN Gruppe: "Gemeinsam werden FAUN und Trombia den Serienanlauf und die Produktion der autonomen Kehrmaschinen beschleunigen. Durch die Bündelung unserer Kompetenzen machen wir einen großen Schritt in Richtung einer nachhaltigen und sicheren Zukunft. Ich danke der Geschäftsführung von Trombia für ihr Vertrauen und freue mich auf die Zusammenarbeit."

Trombia Technologies, mit Sitz in Kuopio, Finnland, entwickelte die weltweit patentierte Trombia-Reinigungstechnologie. Besonderheit dieser Kehrsysteme ist, dass schwerer Schmutz, Straßen- und Industriestaub wasserlos und mit einem Stromverbrauch von nur einem Zehntel, im Vergleich zu anderen Systemen, entfernt wird. Basierend auf dieser Technologie brachte das Unternehmen 2020 die autonomen Trombia Free-Kehrsysteme auf den Markt. Die Trombia Free Kehrmaschinen sind mit einer autonomen, Lidar-basierten Bildverarbeitungstechnologie ausgestattet, die den Lärm aus der Umgebung filtert, egal welche Witterungsverhältnisse herrschen. Neben den Trombia Free Produkten ist Trombia auch Skandinaviens Technologieführer für hydraulische Schneeräum- und Kehrmaschinenanbaugeräten.

Zusammen mit dem Eigentumsübergang erhielt Trombia Technologies auch eine Wachstumsfinanzierung in Höhe von sechs Mio. Euro, von FAUN, um den Anlauf der Serienproduktion der autonomen Straßenkehrmaschinen Trombia Free zu beschleunigen.

"Mit Trombia Free wollen wir bis 2029 der weltweit größte Kehrmaschinenhersteller für den grünen Wandel werden. Ab sofort gehen wir diesen Weg gemeinsam mit FAUN", sagt Antti Nikkanen, CEO von Trombia Technologies. "FAUN und die KIRCHHOFF Gruppe ermöglichen es uns, unsere globale Aktivitäten auszubauen. Zudem entsprechen die KIRCHHOFF-Unternehmenswerte den Werten unseres Unternehmens nach nachhaltigen Produkten und Dienstleistungen. Der Klimawandel erfordert neue technische Lösungen und die Innovationen von Trombia und FAUN ebnen diesen Weg im Bereich der Kommunallogistik und des Abfall-Managements", so Nikkanen weiter.

FAUN zeigt erstmals zur BAUMA, 24. – 30. Oktober 2022, das autonome Trombia Free Kehrsystem und ein Anbaugerät von Trombia an den FAUN-Straßenkehrmaschinen VIAJET 7. München, Freigelände FM 808/5.

ÜBER TROMBIA TECHNOLOGIES

Die Geschichte des finnischen Unternehmens Trombia Technologies begann 2011 als kleiner, traditioneller Schneepflughersteller. Das 12-köpfige Team hinter Trombia sah ihre Mission darin, die Straßenreinigung mit finnischer Ingenieurskunst und Innovationskraft intelligenter zu machen. Trombia erzielt einen Jahresumsatz von ca. 4 Mio. Euro und exportiert in 12 Länder. Das autonome Kehrfahrzeug Trombia Free hat weltweit großes Interesse geweckt. Denn viele Städte, Logistikcentren- und Verkehrsknotenpunkte oder wartungsintensive Industrieparks suchen nach umweltfreundlichen, effizienten Fahrzeugen für die Reinigung der Flächen.

Der Wechsel zu FAUN hat keine Auswirkungen auf das operative Geschäft von Trombia. Das Unternehmen wird als unabhängige Tochtergesellschaft weitergeführt.

ÜBER FAUN

FAUN wurde 1845 gegründet und entwickelt und produziert seit mehreren Jahrzehnten Aufbauten für Abfallsammelfahrzeuge sowie Kehr- und Spezialfahrzeuge. Aufgrund der Herausforderungen hinsichtlich des Klima- und Umweltschutzes stellt sich das Unternehmen bereits seit 16 Jahren der Produktion alternativer Antriebssysteme für Kommunalfahrzeuge und brachte 2022 als erster Hersteller weltweit Wasserstoff-LKW mit EU-Typengenehmigung auf die Straße.

Mehr als 2.000 Beschäftigte sind weltweit für FAUN tätig. In Europa ist FAUN einer der führenden Anbieter von Abfallsammelfahrzeugen & Kehrmaschinen und unterhält zwölf Werke in sieben Ländern. Der Stammsitz ist in Osterholz-Scharmbeck, Niedersachsen und in 2021 erwirtschaftete die Gruppe 500 Mio. Euro Umsatz.

FAUN ist Teil der KIRCHHOFF Ecotec, der Umweltsparte der weltweit agierenden KIRCHHOFF Gruppe. Der Unternehmensverbund KIRCHHOFF erwirtschaftete 2021 mit 12.200 Mitarbeitenden einen Umsatz von 2,2 Mrd. Euro in den vier Geschäftsbereichen Automotive, Werkzeuge, Fahrzeugumbauten und Kommunaltechnik. Zum Konzern gehören 56 Werke in 22 Ländern auf fünf Kontinenten.

www.Trombia.com

www.FAUN.com

Mehr Informationen:

Antti Nikkanen, CEO

antti.nikkanen@trombia.com oder Tel. +358 40 722 8309

Claudia Schaeue, Leiterin Marketing & Kommunikation, claudiaschaeue@FAUN.com oder Tel. +49 4795 955-238